

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Berikan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 11:31



*Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Berikan Himbauan kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten

Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta memberikan himbauan kepada warga pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB di Kp. Ancaen, Desa Hegarmanah ini mendapat sambutan baik dari warga masyarakat, yang menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan hangat. Bripka Dian Wihardani memberikan himbauan sebagai berikut:

1. Mengajak warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan saling mendukung dan mengawasi situasi sekitar.
2. Menyampaikan pentingnya berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika terdapat kendala atau informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. Memberikan himbauan kepada warga agar meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan dalam menjaga lingkungan sekitar, guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi semua.
4. Siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka, dalam upaya bersama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
5. Mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap hari, guna mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kapolres Sukabumi menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Dian Wihardani dan mengapresiasi peran aktifnya dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. "Kegiatan DDS dan penyuluhan seperti ini sangat penting untuk menjaga interaksi yang baik antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman," ucapnya.

Diharapkan melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat Desa Hegarmanah akan pentingnya keamanan bersama semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga.